



Der perfekte Begleiter

Die Monterey-Taschenserie beinhaltet neben der praktischen Equipment-Tasche außerdem die leichte Kompakt-Version, sowie die Colt-Tasche – mit der Sie die Kamera immer schnell griffbereit haben. Die aus hochwertigem Polytex gefertigten Taschen sind innen mit weichem Fleecefutter ausgekleidet. Die rote Innenfarbe sorgt für einen optimalen Kontrast zu Ihrer Ausrüstung. Klassisches Design, perfekte Organisation, leichter Zugriff, bester Schutz und Komfort. Hier finden Sie garantiert Ihre passende Foto-Tasche.

The perfect companion

In addition to the practical equipment bag, the Monterey family also includes a lightweight compact version as well as a colt bag - with which your camera is always ready to use in an instant. The bags made of high-quality polytex, are lined with soft fleece on the inside. The red interior colour provides a perfect contrast to your equipment. Classic design, optimum organisation, easy access, best protection and comfort. You are guaranteed to find the right photo bag for you.

139886



139895



139892



139893



Produkt Product	Farbe Colour	Innenmaß (B x T x H) Inner Dimensions (W x D x H)	Gewicht Weight	Art.-Nr. Item No.	UPE SRP
Monterey Kompakt 90	Schwarz	7,5 x 4 x 13 cm	155 g	139886	17,99 €
Monterey 90	Schwarz	7,5 x 7 x 13 cm	220 g	139887	21,99 €
Monterey 100	Schwarz	14 x 8 x 11,5 cm	340 g	139888	39,99 €
Monterey 110	Schwarz	15,5 x 10 x 13 cm	380 g	139889	39,99 €
Monterey 120	Schwarz	17,5 x 7,5 x 14 cm	385 g	139890	39,99 €
Monterey 130	Schwarz	20 x 10,5 x 16,5 cm	435 g	139891	44,99 €
Monterey 140	Schwarz	23 x 9,5 x 14 cm	450 g	139892	49,99 €
Monterey Colt 80	Schwarz	12,5 x 8 x 10 cm	295 g	139893	29,99 €
Monterey Colt 100	Schwarz	13,5 x 9,5 x 12 cm	325 g	139894	32,99 €
Monterey Colt 110	Schwarz	14 x 9,5 x 16 cm	340 g	139895	37,99 €
Monterey Colt 130	Schwarz	16 x 10 x 21 cm	425 g	139896	39,99 €

